

Alcalde de San Esteban visitó Villa Alemana para conocer el progreso de la comuna en políticas de inclusión

Como una manera de seguir fomentando la cogestión y el trabajo colaborativo, la alcaldesa Javiera Toledo recibió al jefe comunal de San Esteban, Christian Ortega, quien vino a conocer los avances que se han logrado en inclusión y accesibilidad universal en Villa Alemana y los desafíos que se enfrentan en esa materia.

Por eso comenzó su recorrido conociendo la implementación de la Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo (EDLI), de Senadis. Este proyecto permitió importantes progresos para los vecinos y vecinas de la comuna como, por ejemplo, la implementación de talleres comunitarios donde se permitió fortalecer con un equipo multidisciplinario de once nuevos profesionales a la Oficina de la Diversidad Funcional de Villa Alemana.

#### Anuncio Patrocinado

Esto significó una inversión de \$97 millones de pesos adjudicados, en 2022, por la Municipalidad de Villa Alemana tras obtener el máximo puntaje.

La alcaldesa Javiera Toledo, quien acompañó durante toda la jornada a la delegación de San Esteban, comentó que “estamos contentos de poder recibir a la comuna de San Esteban, especialmente al alcalde, Christian Ortega, para hacer un intercambio de saberes y experiencias. Hemos recibido a distintos alcaldes de distintas comunas en el municipio de Villa Alemana, y nos genera mucho orgullo porque eso quiere decir que el trabajo que estamos haciendo se quiere replicar en otras comunas”.

Alcalde de San Esteban visitó Villa Alemana para conocer el progreso de la comuna en políticas de inclusión

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Para nosotros la política es solidaria, así lo hemos dicho en distintos espacios”, agregó la edil, además de afirmar que es de gran valor conocer la experiencia de San Esteban: “Una comuna que, si bien, no es similar a Villa Alemana, las necesidades de nuestros vecinos y vecinas a lo largo del país son muy parecidas. Entonces, ver como ellos han ido abordando cada una de esas necesidades que han implementado, cuáles son las visiones, los cambios de paradigma también a Villa Alemana le enriquece para mejorar y profundizar el trabajo que estamos haciendo para ustedes, nuestros vecinos y vecinas”.

El encuentro incluyó, además, una visita al Centro de Tránsito a la Vida Independiente (TVI), espacio destinado a la rehabilitación e inclusión de personas con discapacidad y que cuenta con una unidad dedicada a niños y niñas con Condición del Espectro Autista (CEA). Este lugar, reflejo del compromiso que tiene el Municipio Transformador con su comunidad, fue inaugurado junto a la Corporación Municipal de Villa Alemana el jueves 29 de diciembre, y significa un importante avance para todos los villalemaninos y villalemaninas.

“Vinimos a conocer varios (espacios), principalmente el programa EDLI que se adjudicó el municipio de Villa Alemana, eso también nos va a enriquecer a nosotros para poder postularlo y también poder tenerlo en San Esteban, y conocer en realidad de cómo funciona todo el sistema. Es fundamental poder verlo en terreno, verlo en el territorio con los profesionales que lo ejecutan acá en Villa Alemana”, señaló al respecto el edil de San

Alcalde de San Esteban visitó Villa Alemana para conocer el progreso de la comuna en políticas de inclusión

Esteban, Christian Ortega, posterior a su visita al centro TVI.

A la vez, Ortega rescató la visión de un municipalismo cooperativo que se plantea en Villa Alemana, y el vínculo que se creó con esta comuna que, gracias al diálogo e intercambio de experiencias realizado entre ambas partes, facilitará la búsqueda de soluciones para la comunidad de San Esteban en lo que a inclusión respecta.

“Me voy con muy buenas proyecciones, con una muy buena relación también con las autoridades”, añadió Ortega.

Finalmente, la reunión concluyó con un recorrido por “La Comarca”, proyecto emblemático del Municipio Transformador y que se ha convertido en un polo comercial y de encuentro local.



Alcalde de San Esteban visitó Villa Alemana para conocer el progreso de la comuna en políticas de inclusión



Alcalde de San Esteban visitó Villa Alemana para conocer el progreso de la comuna en políticas de inclusión



y tú, ¿qué opinas?